
令和 2 年６月８日 

 

保護者の皆様へ 
 

 

 

 

一学期の給食費を無償にします 
 

 

 

日頃より、学校運営にご理解とご協力をいただき、ありが

とうございます。 

 

江戸川区では、令和２年６月１日から学校給食の提供を

再開いたしました。 

 

 このたび、江戸川区議会から保護者の皆様の負担を軽減

するため、一学期の給食費を無償化することについて提案

があり、区としても、様々な事情を考慮し、無償化を実施す

る方向性を固めました。（７月上旬の区議会での議決を得た

上で最終決定となります） 

 
〇通常７月上旬に行う、６月・７月分の給食費の口座引き落としを行いま

せん。 

〇すでに給食費の引き落としを行っている学校については、二学期の 

給食費に充当させていただきます。 

 

 

 

江戸川区長 斉藤 猛 

江戸川区教育委員会 
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